

## BAB III

### METODE PENELITIAN

#### A. Jenis, Sifat dan Lokasi Penelitian

##### 1. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang dilakukan adalah *field research* (penelitian lapangan (Supardi, 2005). Yaitu penelitian yang dilakukan dengan cara penulis langsung ke lokasi atau kelapangan untuk mendapatkan data-data yang akan diteliti ialah kendala-kendala para pedagang dalam melakukan suatu pembiayaan modal kerja di Bank Syariah.

##### 2. Sifat Penelitian

Sifat penelitian ini adalah bersifat deskriptif yaitu, memberikan gambaran tentang bagaimana akses pedagang di Banjarmasin dalam melakukan permodalan ke Bank Syariah, sedangkan pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif, yaitu strategi meneliti yang lebih banyak memanfaatkan dan mengumpulkan informasi secara mendalam terhadap fenomena yang diteliti.(Arikunto, 20092)

##### 3. Lokasi Penelitian

Adapun lokasi penelitian bertempat di Banjarmasin, terkhususkan pada pedagang pasar Sentra Antasari Ramayana. Adapun alasan peneliti

memilih lokasi penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pedagang mengakses suatu pembiayaan ke Bank Syariah untuk melakukan permodalan pengembangan usahanya.

## **B. Subjek dan Objek Penelitian**

### **1. Subjek Penelitian**

Subjek penelitian adalah sumber utama data penelitian atau bidang yang dituju untuk diteliti oleh peneliti.(Arikunto, 2002) subjek penelitian ini adalah pedagang sembako Pasar Sentra Antasari Banjarmasin yang sudah berjalan selama 2 Tahun lebih berusia miniman 30 Tahun maksimal usia 50 Tahun.

### **2. Objek Penelitian**

Objek penelitian adalah akses pedagang di Banjarmasin dalam melakukan pembiayaan modal kerja ke bank Syariah.

## **C. Teknik dan Pengumpulan Data**

Untuk teknik pengumpulan data mengenai objek penelitian digunakan metode pengumpulan data sebagai berikut:

1. Wawancara yang dilakukan kepada para responden atau informan yang terkait dengan data-data diperlukan dalam penelitian ini. Wawancara disini ditujukan kepada pedagang di Banjarmasin yang ingin melakukan pembiayaan modal kerja dengan akad *murabahah* di Bank Syariah dengan menggunakan wawancara terstruktur. Wawancara terstruktur

adalah wawancara yang sebagian besar jenis-jenis pertanyaannya telah ditentukan sebelumnya termasuk urutan yang ditanya dan materi pertanyaannya (Tenzeh, 2009).

2. Dokumentasi, merupakan sumber tertulis atau sumber yang berisi tentang objek yang ingin diteliti ada Bank Syariah yaitu Bank Syariah Banjarmasin. Dokumen tersebut berupa persyaratan untuk melakukan pembiayaan modal kerja.

#### **D. Teknik Pengolahan dan Analisis Data**

##### **1. Teknik Pengolahan Data**

Setelah data terkumpul dan dibuat, maka terlebih dahulu penulis melakukan teknik pengolahan data dengan menggunakan beberapa tahapan sebagai berikut:

- a. Editing yaitu penulis meneliti kembali data yang telah masuk koresponden mana yang relevan dan yang tidak relevan. Editing adalah pekerjaan mengoreksi kembali atau pengecekan (Tenzeh, 2009).
- b. Deskripsi yaitu menguraikan data dan menyusun kembali data yang telah terhimpun dalam uraian yang sistematis.

##### **2. Analisis Data**

*The processes of data analysis would entail there activities: data reduction, data display, and verifications. These activities would proceed concurrently during the research project, although any one might take*

*precedence over the others at various time.*(Marshal, C. & Rosman, G. B. 1989, hlm. 127)

Untuk menganalisis data yang telah dikumpulkan dan diolah akan dibahas dengan metode kualitatif, yaitu suatu pembahasan yang dilakukan dengan cara menafsirkan dan mendiskusikan data-data yang telah diperoleh dan dibuat tersebut, mengenai akses para pedagang dalam permodalan ke Bank Syariah.

Analisis kualitatif, adalah suatu pembahasan yang dilakukan dengan cara menafsirkan dan mendiskusikan data-data yang diperoleh dan dibuat berdasarkan landasan teoritis sehingga kesimpulan berkenaan dengan masalah yang akan diteliti. Sedangkan yang menjadi tolok ukur penulis dalam menganalisis data penelitian ini adalah pengkajian kembali data yang diperoleh para penelitian ini mengacu pada landasan teori yang ada dan menarik kesimpulan untuk menjawab rumusan masalah.

### 3. Tahapan Penelitian

#### a. Tahapan Pendahuluan

Tahap ini penelitian mengadakan peninjauan awal dalam rangka menelaah objek dan subjek yang akan diteliti, lalu menyusunnya dalam bentuk desainoperasional dengan judul “Akses Para Pedagang di Banjarmasin dalam Permodalan ke Bank Syariah”. Kemudian dikonsultasikan dengan dosen penasehat dan meminta persetujuan untuk dimasukkan ke Biro Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Setelah di terima diadakan konsultasi dengan pembimbing I dan pembimbing II

yang disetujui oleh fakultas, dan diadakan seminar desain operasional yang dilakukan pada 30 April 2019, selanjutnya diajukan ke Biro Skripsi Ekonomi dan Bisnis Islam pada tanggal 2 April 2019.

b. Tahap pengumpulan data

Tahap ini penulis mengumpulkan data yang ada hubungannya dengan penelitian yang dilaksanakan dilapangan sesuai dengan lokasi dan metode penelitian yang ditentukan. Dimulai pada tanggal 9 Mei 2019.

c. Tahap Pengolahan Data dan Analisis Data

Setelah data terkumpul selanjutnya disusun dengan teknik pengumpulan data dan dianalisis data yang sudah didapatkan dengan menggunakan analisis kualitatif.

d. Tahap penyusunan

Tahap ini penulis melakukan penyusunan berdasarkan sistematis penulis yang sudah ditetapkan. Setelah ini dikonsultasikan dengan Dosen I dan II dan disetujui maka hasil yang disiapkan untuk munaqasyah di hadapan Tim Penguji Skripsi.